



NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/12961
11 diciembre 1978
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES/INGLES

CARTA DE FECHA 11 DE DICIEMBRE DE 1978 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE DE KAMPUCHEA
DEMOCRATICA

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de un comunicado de prensa del Portavoz del Ministerio de Propaganda e Información de Kampuchea Democrática, de fecha 9 de diciembre de 1978, acerca de la nueva maniobra vietnamita consistente en crear una organización vietnamita con un nombre khmer.

Le agradecería que dispusiese que este comunicado se distribuyera como documento del Consejo de Seguridad.

Por la delegación de Kampuchea Democrática

(Firmado) IN NATH
Embajador Extraordinario y
Plenipotenciario

Anexo

COMUNICADO DE PRENSA DEL PORTAVOZ DEL MINISTERIO DE PROPAGANDA
E INFORMACION DE KAMPUCHEA DEMOCRATICA

1. La camarilla de Le Duan-Pham Van Dong ha creado recientemente una organización política poniéndole un nombre khmer. Esta organización tiene su sede en Saigón y sus responsables, todos vietnamitas, son Le Duc Tho, Pham Hung, Tran Nam Trung y muchos otros vietnamitas que realizan trabajos de todo tipo. Esta organización es una obra de teatro creada, escenificada y representada totalmente por vietnamitas. El fondo, el lenguaje y el estilo políticos son totalmente vietnamitas, con toda su fuerza.

2. No es nada nuevo el que Viet Nam haya establecido una organización de ese tipo para coadyuvar a su estrategia de agresión, anexión, asimilación de territorio y exterminación de la nación de Kampuchea. Es una obra muy conocida que Viet Nam ha representado durante muchas docenas de años y en la que ha sufrido amargas derrotas consecutivas. Para lograr su objetivo estratégico de tragarse a Kampuchea, Viet Nam ha venido realizando durante cincuenta años toda clase de maniobras; secretas y abiertas, salvajes y amables.

Su plan de conseguir un solo partido, un solo pueblo y un solo país dentro de la Federación Indochina, marioneta de Viet Nam, fue derrotado. Más tarde, Viet Nam se mostró amable y engañoso mediante su amistad y solidaridad especial, pero también fue derrotado. Sus maniobras consistentes en aplicar presiones, apoderarse de pequeños trozos de territorio en las fronteras e infiltrar espías y comandos para que realicen sabotajes también han sido derrotadas. La misma suerte han tenido sus tentativas de realizar golpes de Estado para derrocar al Gobierno de Kampuchea Democrática y eliminar a los dirigentes de Kampuchea. También ha sufrido derrotas al utilizar las redes secretas que había establecido dentro de las filas de la revolución de Kampuchea durante muchas decenas de años y en las que había puesto tantas esperanzas. Sus inesperados ataques de agresión e invasión en gran escala fueron destrozados sucesivamente desde la estación seca hasta el final de la estación de las lluvias de 1978. Actualmente, su nueva maniobra de crear una organización vietnamita utilizando un nombre khmer como disfraz fue derrotada inmediatamente y el rostro siniestro y nauseabundo de la camarilla de Le Duan - Phan Van Dong ha sido desenmascarado.

3. Viet Nam se ha lanzado a ejecutar esta maniobra por los motivos siguientes:

En primer lugar, Viet Nam ha sufrido derrotas muy fuertes y se encuentra en una situación de derrota estratégica en todos los terrenos. En el terreno militar ha tenido muchos cientos de miles de bajas. La moral de sus tropas está en el más bajo de los niveles. La camarilla de Le Duan - Pham Van Dong no logra reclutar nuevos hombres para sus ejércitos y muchos de sus soldados desertan y se niegan a luchar en el frente de Kampuchea. En el terreno político, la camarilla de Le Duan - Pham Van Dong está extremadamente aislada del pueblo vietnamita que una vez más se está levantando en una lucha cada vez más poderosa en todo el país. En la camarilla de Le Duan - Pham Van Dong hay disensiones y la corrupción la invade de arriba abajo. Cada día que pasa muchos cientos de vietnamitas la abandonan y

se van del país. En el terreno económico aún hay muchos millones de vietnamitas que no tienen bastante de comer y muchos millares se mueren de hambre. La camarilla de Le Duan - Pham Van Dong se mueve por todas partes implorando y pidiendo a quien sea pero ya no puede conseguir más limosnas y todo el mundo la maldice. La camarilla de Le Duan - Pham Van Dong está especialmente aislada en la esfera internacional. Todos los pueblos del mundo y, especialmente, los pueblos de Asia sudoriental y de Asia la han denunciado y condenado como agresor de Kampuchea y expansionista en Asia sudoriental.

Así pues, la camarilla de Le Duan - Pham Van Dong necesita establecer una organización vietnamita con un nombre khmer para seguir tratando de ocultar su guerra de agresión y anexión contra Kampuchea Democrática. Todo ello le ha obligado a establecer vergonzosamente esta organización.

En segundo lugar, los expansionistas soviéticos internacionales que están movilizando a sus partidarios dentro de la alianza militar de Varsovia para extender la guerra de agresión a Kampuchea, Asia sudoriental y Asia, también necesitan una organización de ese tipo. Por lo tanto, han obligado a Viet Nam, su satélite, a que establezca esta organización para utilizarla como pantalla. Ello es una de las violaciones más desvergonzadas y arrogantes del derecho internacional, de la Carta de las Naciones Unidas y de los principios no alineados.

4. Inmediatamente después de su creación, esta organización vietnamita fue denunciada y condenada vigorosamente por la opinión pública mundial. Así, esta nueva maniobra vietnamita ha sido desenmascarada y derrotada inmediatamente. Con ello se ha puesto mejor en evidencia que estas perversas actividades vietnamitas han esclarecido más la opinión pública mundial acerca del verdadero carácter, cruel, salvaje, hipócrita y falso, de la camarilla de Le Duan - Pham Van Dong. El pueblo y el Gobierno de Kampuchea Democrática están firmemente convencidos de que los pueblos y los países del mundo que aman la paz y la justicia se han dado cuenta de las estrategias siniestras y de las maniobras de Viet Nam y de los expansionistas soviéticos internacionales y adoptarán medidas adecuadas para contrarrestar e impedir el éxito de esta nueva maniobra del Viet Nam y de la gran Potencia expansionista soviética, encaminada a continuar y a extender su agresión contra Kampuchea, Asia sudoriental y Asia.

Si Viet Nam y su amo, en una situación en que Viet Nam y sus partidarios están sufriendo graves derrotas en todos los terrenos, dentro y fuera de su territorio, en las esferas militar, política, económica, financiera y diplomática y en el aislamiento extremo en que se hallan, aún persisten en aplicar su estrategia de agresión contra Kampuchea, Asia sudoriental y Asia, encontrarán ciertamente el destino que corresponde a todo agresor, es decir, la aniquilación.